

週刊トンネ

후쿠시마현하동포 여러분들에게 새해인사를 드립니다! 新年第1弾のトンポイベントは新春の集い!

トンポヨロブン！ 새해를 축하합니다！ 家族そろって楽しく、和やかに新年をむかえたことと思います。

総聯は今年も同胞たちの団結を強め、同胞たちの情が通い合う力強い組織作りをして、愛族愛国運動の新たな全盛期を拓いて行く活動を展開していきます。同胞の皆さんと共に喜びも悲しみも共に分かち合えるあたたかいトンポトンネを作っていきましょう！

新しい年、2016年を迎えて初めてトンポが集うのは恒例「同胞新春の集い」です。多くの方々が集まって賑やかに新年のあいさつを交わす場所にしましょう。

第1部の新春講演会の講師は朝鮮新報社の金志永先生です。金先生は新報社のピョンヤン支局に長期滞在し、紙面を通してウリナラを取り巻く情勢を鋭い視点で解説することで有名です。同胞たちの中からもぜひ金先生の話を知りたいとのリクエストが多くありました。中々都合がつかなかったのですが、この度福島県同胞新春講演会の講師として来てくださることになりました。日本のマスコミでは語られない朝鮮半島情勢をこの機会にぜひお聞きください。

第2部は成人式と新年会が行われます。今年の新成人たちは福島で育ちながらも現在他県に在住しているトンムたちが多いのですが、成人式は地元福島で迎えたいという希望で遠方から駆けつけるそうです。

幼いころの面影を残しながらも立派に成人したウリトンムたちをみんなで祝いましょう。

同世帯からの参加の場合2人目からは割引になります。家族そろってお越しください。

1月16日(土) 午後3時～ ホテルハマツ

参加費 5,000円(同世帯2人目からは3,000円) チョチョン3,000円 講演会のみの方1,000円

ソルマジ公演で大活躍

ウリナラで毎年新年を迎えるにあたり行われるソルマジ公演に今年も福島ハッキョから2名が参加しましたが、170名が参加する公演の幕開けがなんと、中3金希俊トンム(金世一さん二男)の独唱でした。今まで数多くソルマジ公演に参加しましたがこんな大役はなかったかも…

エルファテレビを通して見ることができます。

李政美コンサート

ウリトンポアーティスト、李政美さんのコンサートが23日(土)、県教組郡山支部での「母と女性教職員の会」で行われます。

午前は分科会が行われ、午後(13:10～14:40)にコンサートが行われます。どなたでも参加できるので、興味のある方はどうぞお越しください。場所は県教組支部(郡山市桑野)

訃告

会津若松市在住、田葉子さん(総聯会津支部田正守副委員長の母)が1月7日に亡くなりました。(87歳)

告別式が11日に執り行われました。

今週の放射線量

(ハッキョ自動測定器)

4日(月)	0.105	8日(金)	0.105
5日(火)	0.099	9日(土)	0.108
6日(水)	0.103	10日(日)	0.104
7日(木)	0.108		

13	14	15	16	17	18	19
水	木	金	土	日	月	火
			同胞新春の集い		青商会幹事会	ニョメン中通支部会議